

# Blühstreifen in Appen im Sommer 2020

Nach einem Antrag des Seniorenbeirates beschloß die Gemeindevertretung, den Bauhof der Gemeinde mit der Anlage von Blühstreifen zu beauftragen. Allen Corona-Einschränkungen zum Trotz legte man sich mächtig ins Zeug: An Zirkuswiese, Bürgerwald und Osterholder Str. wurde gepflügt und gesät. Damit jeder sieht, was gemeint ist, wurden Informationsschilder errichtet. Im Juni war ein zaghafter Erfolg zu sehen:



Entgegen aller Trockenheit des Sommers haben die Flächen sich prächtig entwickelt:



Weiter so, liebe Mitarbeiter des Bauhofes! Die Natur wird es Euch danken (und alle Appener)